

# XPOS

## Waketum KNPI Saiful Chaniago Meminta Presiden Prabowo Lakukan Rekonsiliasi Nasional

Saiful Chaniago - [JAKARTA.XPOS.CO.ID](https://www.jakarta.xpos.co.id)

Feb 21, 2025 - 01:22



Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI

Jakarta - Menanggapi ketegangan politik nasional pasca penahanan sekjen DPP PDIP Hasto Kristianto oleh komisi pemberantasan korupsi, Waketum DPP KNPI Saiful Chaniago meminta pemerintah Indonesia dibawah kepemimpinan presiden Prabowo Subianto agar segera melakukan rekonsiliasi nasional.

Chaniago mendesak presiden Prabowo Subianto untuk memastikan kebersamaan dalam kehidupan berbangsa dan bernegara dengan sebaik-baiknya demi memelihara kondusifitas bermasyarakat dalam negara kesatuan republik Indonesia.

Sebagai warga negara Indonesia yang konsisten dengan nilai-nilai konstitusionalitas bernegara di Indonesia, tentunya kami sangat mengapresiasi kepentingan penegakan hukum di Indonesia. Kami pun mengingatkan pemerintah Indonesia bahwa kondusifitas kehidupan bermasyarakat berbangsa dan bernegara juga memiliki keutamaan yang wajib dijunjung tinggi oleh semua pemimpin Indonesia, tegas pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago.

Waketum DPP KNPI Saiful Chaniago berharap ketegangan perpolitikan harus bisa dikendalikan dengan sebaik-baiknya oleh yang terhormat presiden Indonesia Prabowo Subianto, karena sebagai pemimpin tertinggi di Indonesia, maka presiden Prabowo Subianto berkewajiban memelihara hubungan silaturahmi kebangsaan dengan sebaik-baiknya.

"Kita boleh berbeda dalam keberagaman berbangsa dan bernegara, akan tetapi perbedaan dalam keberagaman bukan merupakan alasan untuk kita menjadi cerai berai dalam bingkai negara kesatuan republik Indonesia". Tentunya nilai keberagaman Indonesia harus menjadi kekuatan besar untuk menumbuhkan rasa persatuan dan kesatuan sesama seluruh lapisan rakyat Indonesia, jelas Saiful Chaniago.

Kami berharap para pemimpin Indonesia dan pemimpin tertinggi Indonesia presiden Prabowo Subianto, agar senantiasa mengedepankan nilai rasionalitas dan nilai kebersamaan apapun kepentingan politiknya, sehingga masa depan Indonesia insha Allah bisa dipastikan ikhtiar terbaiknya demi mewujudkan kemajuan Indonesia dengan sebaik-baiknya, harap pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago.